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Município de Santa Bárbara d'Oeste

Secretaria Municipal de Governo

Ofício nº 701/2021 - SG

Santa Bárbara d'Oeste, 23 de setembro de 2021.

Ref.: Resposta do Requerimento nº 740/2021

Senhor Presidente,
Nobre Vereador,

Em resposta ao Requerimento nº 740/2021, de autoria do Nobre Vereador Eliel
Miranda, aprovado por esse Egrégio Plenário na 31º Reunião Ordinária, realizada no dia
31 de agosto de 2021, informamos:

1e2-A medicação Sertralina foi recebida no Almoxarifado da Saúde e já está
à disposição dos munícipes. A distribuição da medicação Leflunomida foi normalizada
pelo Estado. Já as insulinas NPH, Regular e Análogas de ação rápida ainda não tiveram
sua distribuição normalizada devido à falta no Estado.

Sendo só para o momento, reiteramos nossos protestos de estima e

consideração.

Atenciosamente, 
 
D.

PATRÍCIA REGINA MARQUES DE MARTINO
Secretária Municipal de Governo

À Sua Excelência o Senhor
JOEL CARDOSO
Presidente da Câmara Municipal
Santa Bárbara d'Oeste-SP
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